

はじめまして！個別指導 慶翔志塾（KEISHO）のみとうです。

～学ぶ意味や楽しさ、個性が尊重されることの大切さを知る。～

子どもの頃、あまり勉強ができるほうではなかったのですが、好奇心とチャレンジ精神が旺盛で、失敗を恐れず、好きなことには努力を惜しまない性格でした。その後、好きだった英語と世界史を活かし、高校卒業後、日本初の相互単位互換プログラムに参加し、日本とアメリカの大学を同時に卒業しました。留学先では、自由な教育環境の中で個性が尊重され、多様性が重んじられる大切さを肌で感じ、日本の教育制度の良い点とそうでない点がよく見えました。また、学生時にカンボジアに学校を建設する NGO 活動に参加した際には、現地の掘っ立て小屋のような校舎で笑顔で元気いっぱい学ぶ子どもたちの姿を見てカンボジアの明るい未来を見たような気がしました。



青年期のこういった経験を経て、何のために勉強するのか、「学ぶ」ことができる喜びや意味をいつしか私たちは忘れてしまっていないか。そんな疑問を抱くようになり、塾講師や家庭教師として働き、教育行政に携わるなど子どもたちにとって最良の「教育」の在り方を模索してきました。

～すべての子どもたちに質の高い教育を！想いをカタチにしたい。～

そして、教育に対する想いをカタチにしたいと、様々な課題を抱える子どもたち向けの無料塾を有志で設立し、学力向上のために勉強を教えるだけでなく、学ぶ意味や方法を教えたり、自然・体験学習などを通じて「生きていく力」を育む取り組みを実践してきました。こういった経験を通じて、次世代を担う子どもたちのために質の高い教育を提供したいという想いがますます大きくなり本塾を開校するに至りました。



～寺子屋のような塾をつくろう！～

子どもたちの成績を上げることは塾としての責務であり、さらには学ぶ意味や喜び、そして生きていく力を教えることで「自立」する力を身に着けてもらうことはこれからの塾の新たな責務となっていくと考えています。「個」に応じた学習活動を通じて、学ぶ意味や楽しさを知り、自分の意志で人生を選択できる力（生きていく力）を育む。自立した大人を目指して、未来に向けて羽ばたいてほしい。**そんな想いを抱いて生徒に寄り添い、地域に根差したみんなに支えられる寺子屋のような塾でありたい。**

KEISHO は、長期的な視点で子どもたちの成長を応援し、質の高い教育と学習課題の解決を取り組んいきたいと考えています。

保護者の皆様へ

本塾の目的は、『個に応じた学習活動を通じて、子どもたちの個性や可能性を見出し、学ぶ意味や楽しさを理解したうえで、様々な学力を伸ばし、一人ひとりが「自分の意志で人生を選択できる力（生きていく力）」を持った自立した大人になれるよう全力で応援すること』にあります。先の見えない、答えのない時代。20世紀からのパラダイムシフト。これまでのように良い大学、良い会社に行けば順風満帆といった社会ではなくなりました。誰もルールを敷いてくれない中で、どのように生き抜いていくのかが問われる厳しい社会。先の読めない未来に柔軟に対応できる能力。様々な課題を解決する能力。そして、なにより自立する能力。つまりは、他者や社会にただ流される人生ではなく、自分の人生をデザインする力、自分の人生を切り拓く力がますます求められてきます。

子どもたちが、この困難な時代に「生きていく力」を身に着けていくためにも、『確かな学ぶ力』が求められていきます。